

Einladung zur Abschlusspräsentation der Akademie der Spiele

Vom 24. bis 27. Juni werden sich die Siebtklässler*innen der IGS Roderbruch während der Akademie der Spiele in vielfältigen Workshops engagieren. Dabei entstehen großartige Ergebnisse aus dem handwerklichen und künstlerischen Bereich, die unbedingt angemessen präsentiert werden wollen – am liebsten vor großem Publikum!

Wir laden Sie herzlich ein zur

Abschlusspräsentation der Akademie der Spiele

am Freitag, dem 28. Juni, von 11 bis 13 Uhr im Großen Garten.

Den genauen Ablauf dieses Finales organisieren die Teilnehmer*innen des Workshops „Das große Fest“.

Lassen Sie sich überraschen, wie die Schüler*innen ihre Ergebnisse präsentieren. Wie der Name bereits verrät: Es wird ein großes Fest für alle!

Wir freuen uns über eine kurze Rückmeldung, ob Sie teilnehmen. Bitte melden Sie sich bis zum 26. Juni per E-Mail bei Christina Fricke: christina.fricke@hannover-stadt.de

Wir setzen Sie dann auf die Gästeliste am Eingang zum Großen Garten im Schloss Herrenhausen.

Wir freuen uns auf Sie!

Ihr Team der Akademie der Spiele